

ABSTRAK

Pendapat Mahasiswa Tentang Manfaat Hasil Belajar Wirausaha Kriya Sebagai Kesiapan Menjadi Wirausahawan Kriya Tekstil (Kriyawan)

Penelitian ini bertujuan memperoleh data mengenai pendapat mahasiswa Program Studi Kriya Tekstil FSRD ITB angkatan 2003 tentang manfaat hasil belajar wirausaha kriya dalam kemampuan kognitif, afektif dan psikomotor sebagai kesiapan menjadi wirausahawan kriya tekstil. Metode penelitian ini adalah metode deskriptif dengan menggunakan sampel total sebanyak 30 orang. Hasil temuan penelitian menunjukkan bahwa manfaat hasil belajar wirausaha kriya sebagai kesiapan menjadi wirausahawan kriya tekstil dalam kemampuan kognitif, afektif, dan psikomotor pada umumnya berada pada kriteria tinggi. Hasil temuan ini mengandung implikasi bahwa mahasiswa setelah mengikuti proses perkuliahan wirausaha kriya dapat menyerap pengetahuan, sikap dan keterampilan dalam wirausaha kriya, sehingga memberi manfaat dalam kesiapan menjadi wirausahawan kriya tekstil (kriyawan).

Kata kunci : Manfaat, hasil belajar, wirausaha kriya, kriya tekstil



KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim,

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “ Pendapat Mahasiswa Tentang Manfaat Hasil Belajar Wirausaha Kriya Sebagai Kesiapan Menjadi Wirausahawan Kriya Tekstil (Kriyawan)”. (Penelitian Terbatas Pada Mahasiswa ITB Program Studi Kriya Tekstil Angkatan 2003).

Skripsi ini penulis susun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan Jurusan PKK FPTK UPI. Penulis menyadari akan keterbatasan dan kemampuan yang dimiliki, skripsi ini disusun dengan segala kekurangan dan kelebihan. Semoga apa yang dikerjakan sesuai dengan harapan dan dapat bermanfaat bagi kita semua. Penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat :

Ibu Dra, Herni Kusantati, M.Pd, selaku Ketua Jurusan PKK FPTK UPI sekaligus pembimbing I dan Ibu Dra. Marlina Supriadi, M.Si, selaku pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, motivasi, kesabaran, ketelitian dan perhatian dengan penuh keikhlasan, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Ibu Dr. Arifah A. Riyanto selaku Ketua Badan Bimbingan Penyelesaian Akhir Studi, yang telah memberikan kesempatan, serta memberikan masukan berupa saran yang bermanfaat bagi pengembangan dan kesempurnaan dalam penyusunan judul skripsi ini. Ibu Dra Pipin Tresna P, M.Si dan Ibu Ana, S.Pd. M.Pd, selaku pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan, saran dan motivasi kepada penulis. Penulis juga menyampaikan rasa terima kasih kepada Ibu Dra. Tati Abas Iwan, M.Si, Dra. Neni Rohaeni, M.Pd serta Dra. Yoyoh Jubaedah, M.Pd selaku dosen partisipan yang telah memberikan saran dan masukan untuk kesempurnaan penulisan skripsi ini.

Bapak Drs. H. Sabri, selaku dekan FPTK UPI yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Prof. Dr. Hj. Melly

Sri Sulastri Rifa'I M.Pd, selaku guru besar jurusan PKK FPTK UPI yang telah memberikan pengarahan demi kelancaran penyusunan skripsi. Ibu dan Bapak dosen jurusan PKK FPTK UPI yang telah memberikan ilmu, pengarahan, masukan, saran dan motivasi kepada penulis selama perkuliahan di jurusan PKK FPTK UPI, serta staf administari di jurusan PKK FPTK UPI yang telah memberikan kemudahan dalam proses administrasi untuk kelancaran penyelesaian studi di jurusan PKK FPTK UPI.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Achmad Haldani, M.Sn, sebagai Dosen Mata Kuliah Wirausaha kriya, seluruh staf Program Studi Kriya Tekstil FSRD ITB yang telah memberikan kesempatan, bimbingan serta informasi untuk melakukan penelitian dan ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada responden mahasiswa Program Studi Kriya Tekstil FSRD ITB Angkatan 2003 yang telah memberikan bantuan yang berarti dan kesediaan dalam menjawab angket penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada ibu, bapa yang telah memberikan do'a, nasihat, dukungan dan kasih sayang, kesabaran dan pengertiannya. Kakak-kakakku, adik, kakak ipar dan keponakan-keponakan yang telah memberikan dukungan dan do'a yang tiada putusnya bagi penulis. Sahabat yang telah menemani, memberikan semangat serta motivasi: Santi, Rika, Yinyin dan teman-teman di Cidadap Girang Lai, T'Tati, Nur, Yani, Teti, Ipeh, Opi, Ucu, Elis, A'yudi, dan Iwan. Anak-anak Al-falah yang selalu membagi keceriaan serta rekan-rekan seperjuangan mahasiswa angkatan 2001. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Semoga segala kebaikan , bantuan serta do'a yang telah diberikan kepada penulis menjadi amal sholeh, dan mendapat imbalan dari Allah SWT, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca umumnya. Amiin.

Bandung, Agustus 2007

Penulis

